

INTERNET-TV "CAFÉ EUROPA" AM MONTAG, 6.10.2014 UM 18.00 UHR

Afghanistan – Quo vadis? Ein Blick hinter die Kulissen

Der langjährige steirische Polizeijurist Jörg Hofreiter war im Sommer 2014 für einige Wochen als EU-Beobachter nach Afghanistan entsandt. Er schildert seine Erfahrungen und auch seine Jugenderinnerungen an eine Reise in dieses Land.

Aktuell wird Afghanistan in Verbindung gebracht mit Begriffen wie Cannabis-Anbau, Krisenherd, Taliban oder Al Quaida; manche sehen dieses Land als Keimzelle des expandierenden Radikalismus, der sich in Syrien und Irak als „Islamischer Staat“ breit macht. Dieses Café Europa soll einen Blick von Innen geben.

[Kommen Sie ins Studio oder diskutieren Sie online im Live-Chat mit!](#)



Am Panel:

- **Dr. Jörg Hofreiter**, Honorarkonsul für Bosnien und Herzegowina. Nach einer Laufbahn als Polizeijurist in Graz und als Polizeidirektor in Wien-Schwechat wechselte er in die Landesverwaltung als Bezirkshauptmann von Bruck an der Mur. Seine Weltoffenheit drückte sich in seinem seit mehreren Jahrzehnten praktizierten Engagement in internationalen Organisationen wie der Europäischen Union, der OSZE und auch für die Vereinten Nationen aus.

Moderation:

Hans Breitegger, Redakteur der Kleinen Zeitung, Graz

**Montag, 6. Oktober 2014
um 18:00 Uhr**

Internet LIVE-TV @ im Studio

unter

www.cafe-europa.steiermark.at

⇒ **Studiogäste**

sind herzlich willkommen!

Achtung: begrenzte Plätze im Studio – [Online-Anmeldung](#) erforderlich!

Besuchergruppen sind nach telefonischer Anmeldung willkommen: (0316) 877-2200

**Ort: Medienzentrum Steiermark,
8010 Graz, Hofgasse 16**